

たんぽぽだより

日本共产党川西市議会議員 黒田みち



市会議員団控え室 TEL 740-1111(内線4020)
直通FAX 759-1811

黒田みち事務所 TEL 795-4760

たんぽぽだよりブログ <http://kurodamich.exblog.jp>

私は「国の低医療政策を改めるべき」。医師数は人口千人当たり2人、OECD加盟国0ヵ国中27位。医療費のGDP比は21位。患者の窓口負担額は1位。高齢化に伴う自然増も認めずに医療費を抑制するのではなく、国の予算を増額、責務を果たすよう意見書をあげるべき」と強く求めました。

病院・医師不足などによつて、救急患者のたらい回しなどが深刻な社会問題になつてゐます。

私の所属する厚生経済常任委員会に5件の請願が付託され、(別表)日本共産党はすべての請願の紹介議員になつて賛成討論採択(賛成)にむけ奮闘しました。

療差別される包括医療など命に格差が持つ最悪の制度であるこ違反の法律であり、詳細も決まっていなは、医療現場や市民持ち込む。凍結しかど意見を述べました

他の請願の意見や議案審査を含め、ぜひ議事録をご覧ください。

N委員は「委員会で関連の条例に賛成したので」、Y委員は「国が決めた制度で走りだしているから」など制度の中身こまめに詰めて、改めて反対

計画通り75歳以上だけの独立保険制度がスタートすれば「年金から強制的に保険料が天引きされ、資格証の発行證や医療の打ち切りというペナルティが課せられる。保険料はもとより見守り料金も

「国に後期高齢者医療制度の実施凍結を求める」請願



今回も安全性、公共性第一といいながら、一般競争入りし、効率・経済性優先で安い業者に委託されるでしょう。

猪名川上流広域ごみ処理施設組合では昨年来、「灰浴融炉」と「焼却炉」の運営を民間委託にする方針を打ち出しています。

しかし、このごみ処理施設は「豊能美化センター」のダイオキシン事故」を契機に広域化が決定、建設されているもの。事故の教訓をいかなければなりません。

豊能美化センターでは、民間に委託にした先の下請け会社が運転、「東洋一」といわれた炉で事故が起きました。その総括、対応が大切です。

新工場処理施設の運転 安全、運営のノウハウ守れ 民間委託許さない！



地域の文化祭で・・・

「民間委託」について、
民や職員への説明責任を果た
さず、2月の予算議会で決め

直営を堅持すべし

行政職員のだれもが、運転管理ノウハウを知らないまま、民間会社まかせの運転、修繕、経費支出でいいのでしょうか。

命を大切にする社会の実現へ。
「私達は微力だけれど無力では
ない」。
「世界ニアメリカではない」。
今年もよりよい社会の建設
めざして、がんばりまーす。

世論は「インド洋給油再開」にも「3分の2の衆議院強行・再可決」にも反対でした。

新年早々、自民・公明与党は「新プロ特措法」を强行、成立させました。

「」の「」

月19日に判決がおり、住民側が敗訴しました。

住民裁判による控訴へ

くらし・福祉・教育優先の市政をめざして

みんなが住んでよかったです

ご意見・ご要望をお寄せください

新テロ法 自公が再議決強行

海上自衛隊によるインド洋での給油活動を再開する新テロ特措法案は11日、参院本会議で否決されました。自民・公明両党が、衆院本会議での再議決を強行、三分の二以上の賛成で成立しました。参院で否決された法案が衆院で再議決されたのは57年ぶり2例目です。

政府は、法案によってインド洋での米軍などに対する海上自衛隊の給油活動を再開させようとしています。日本共産党の追及で、給油先の軍艦がインド洋で展開される「海上阻止行動」に逆行することが明らかになっています。

政府は、法案によってインド洋での米軍などに対する海上自衛隊の給油活動を再開させようとしています。日本共産党の追及で、給油先の軍艦がインド洋で展開される「海上阻止行動」に逆行することが明らかになっています。

新テロ特措法案は、審議を通じて「テロ根絶」に役立つのか、それ逆行することが明らかになっています。

政府は、法案によって印度洋での米軍などに対する海上自衛隊の給油活動を再開させようとしています。日本共産党の追及で、給油先の軍艦がインド洋で展開される「海上阻止行動」に逆行することが明らかになっています。法案は無事(むじ)の市民を殺害する米軍の戦争を支援するためのものなのです。

米軍主導の空爆により、アフガンでは、怒りの連鎖が広がり、2002年にゼ

審議するほど反対増

国民世論も、審議をすればするほど反対の声が大きくなっています。

先月十七日付の「日経」調査では、給油活動を「再開すべきでない」が44%、「すべきだ」の39%を上回りました。「毎日」の世論調査では、「給油継続反対」が9月42%、十月43%、十一月は「このまま中止」50%と増加。法案そのものの問題や、法案を推進している勢力が軍事利権とわいろにまみれていることが明らかになり、反対世論が強まっているのが特徴です。与党が三分の二で再議決しようとする姿勢についても、

「毎日」(先月十八日付)の調査で、「支持しない」が57%と「支持する」を大きく上回っています。

もともと、与党が衆議院でもう三分の二以上の議席を握り、郵政民営化を争点に押し出しています。得たものです。昨年夏、選舉を行った参院の方がより近い民意を反映していることは明らかです。に

そのためにまず、アフガン上院が国内和平を進めるために野党の反対を押しつけて臨時国会を二度も延長して、年を越えてまで強行しようとしているのです。そ

のうえ、五十七年ぶりの衆院での再議決で、強引に参院の否決を覆すことはどう異な

るべきことをやらずに自衛隊軍派兵に固執して、新テロ特措法案を、衆院の再議決という奥の手まで使つて強引押しすることには、何でしようか。アフガンのカルザイ政権は、タリバンを含む武装勢力との交渉で、

その民意にそむくものです。

再議決に道理なし

この間の経緯をみても再議決という手段はまったく道理のないことです。

昨年秋、参院選の審判を無視して政権に居座った安倍晋三前首相がブッシュ大統領に給油継続に全力をつくことを約束し、その後に「職を賭す」として、首相の座まで投げ出されるべきです。

オーストラリアからも、軍事的手法から政治的解決に派兵しているイギリスや

この間の経緯をみても再議決という手段はまったく道理のないことです。

二人でしたが、〇七年には二百人を超えていました。(数字は日本政府の答弁)。いままで、深刻な状況

戦争拡大を手助け

新テロ特措法案は、審議を通じて「テロ根絶」に従事していれば、アフガニスタンに爆撃をする

口だった自爆テロが〇七年には八月末で百件を超えていました。米軍など派兵各国の軍隊の死者も〇一年には十

「数の力」による歴史的暴挙

なのに、米国防総省は九月海兵隊員約三千人の増派を検討中だと発表しました。現在約二万七千人の米兵の数を引き上げ、戦争をさらに拡大しようとしています。

日本が、アメリカの顔色をうかがい、さうなる戦争の拡大を手助けする法案をござり押すことなど、許されません。

インド洋で海自は何を

A 船がインド洋にいるの? 何をしているの?

Q 海上自衛隊



2007.10.7付「しんぶん赤旗」

自衛隊の活動

	回数	数量	金額
艦船用燃料	777	484000㎘	220億円
艦載ヘリ燃料	65	960㎘	5630万円
水	119	6530㌧	698万円
派兵費用(総額)			585億円

(8月末現在。派兵費用は6月末現在)

日本が、アメリカの顔色をうかがい、さうなる戦争の拡大を手助けする法案をござり押すことなど、許されません。

日本が、アメリカの顔色をうかがい、さうなる戦争の拡大を手助けする法案をござり押すことなど、許されません。

